

だんだん新聞

もう10月ですね。夜は虫の声の大合唱で秋の夜長を満喫されていることと思います。デイサービス暖暖では秋の満載です。今月21日から鏡文化フェスティバルが開催されます。もちろん今回も出展いたします。その作品も急ピッチで作成です。お楽しみに！！9月は行事が目白押しでした。今回はその様子です。



敬老会の様子です。今年は卒寿のお祝いや傘寿祝いなども含め行いました。さくら会によるマジックショー



習字クラブと木工クラブの活動の様子です。作品増産中！！いずれも文化祭出展作品です。



日活動が低下されている方にもできる壁画づくりです。さあ～どんな作品になるか楽しみです。



秋と言えば、そう「運動会」です！ 皆さんすこしずつですが、メラメラと闘志が湧いてきています。

編集後記

お知らせ

11月9日に、第1回だんだん介護フェスタを開催いたします。「介護をより身近に」を合言葉に「学ぶ・体験・実感」するフェスタです。ゲスト講師によるミニ介護者教室、体験コーナーや抽選会と盛りだくさんです。サプライズもあるかも??皆様のご来場をお待ちしております。



お問い合わせ

電話/FAX 0965-43-8007

熊本県八代市鏡町鏡553-4

<http://www.day-dandan.com>

E-Mail info@day-dandan.com

担当 深名